

Sachsen

Kommunen sparen Energie

[23.05.2023] Zahlreiche Kommunen in Sachsen haben mit Unterstützung der Sächsischen Energieagentur ein Energie-Management-System für Gebäude eingeführt. Sie konnten dadurch ihren Energieverbrauch um 15 Prozent senken.

In Sachsen haben 15 Kommunen das Projekt Energieeffizienznetzwerk 3 (ENW 3) erfolgreich abgeschlossen. Im Rahmen der Initiative der Sächsischen Energieagentur – SAENA wurde ein Energie-Management-System für kommunale Gebäude eingeführt, das den teilnehmenden Kommunen nach Angaben der Energieagentur eine durchschnittliche Energieeinsparung von 15 Prozent ermöglichte. Trotz steigender Energiepreise konnten so die Energiekosten leicht gesenkt werden. Insgesamt seien seit Projektbeginn im Jahr 2019 rund 8.600 Tonnen CO₂ eingespart worden. Die beteiligten Kommunen wollen ihre Energie-Management-Aktivitäten fortsetzen und haben weitere Klimaschutzmaßnahmen angestoßen, wie die Einstellung eines Klimaschutz-Managers oder die Vorbereitung einer kommunalen Wärmeplanung.

(al)

Weitere Informationen und eine Liste der Kommunen sind hier zu finden

Stichwörter: Energieeffizienz, Sachsen